

# LYCÉE JEAN-MOULIN. Un repas sans plateau, sans assiette, ni couvert pour la journée de l'Eau

Cette année, le thème de la journée mondiale de l'eau du 22 mars était : « Accélérer le changement pour résoudre la crise de l'eau et de l'assainissement ». Face au changement climatique, la consommation raisonnée de l'eau devient une nécessité de plus en plus pressante.

A cette occasion, la Région Normandie a soutenu sensibiliser les chefs et gestionnaires de restauration des lycées à cette problématique. Pour la toute première fois, elle a proposé un challenge « zéro laverie » aux 129 lycées normands. Cette initiative préserverait ainsi 65 000 litres d'eau à chaque opération sur l'ensemble des établissements. Pour ce galop d'essai, 25 chefs de cuisine ont relevé le défi en organisant des actions chacun à sa sauce.

Normandie se sont rendus sur le terrain dans 5 lycées participant à l'opération. Ils ont en profité pour échanger avec les chefs sur les différentes organisations qu'ils avaient mises en place pour atteindre l'objectif.

## Plateau particulier

Au lycée Jean-Moulin des Andelys, le chef Christophe Denise, expliquait ses choix du jour à ses trois visiteurs : Thibaut Beauté (conseiller régional), Édouard Varin (représentant de la Région Normandie au CA du lycée) et Emmanuel Marie (conseiller technique en restauration en charge de l'Eure et rive gauche de Rouen). Ce midi-là, pas d'assiette, pas de couvert, ni même un plateau au menu.

Le chef a ainsi traduit le zéro laverie en zéro contenant. Même s'il travaille déjà les desserts en caissette papier individuelle de-



de G à D : Christophe Denise, Béatrice Drouet, Thibaut Beauté, Emmanuel Marie, Édouard Varin, Mme Tofil (adjointe gestionnaire au lycée)

puis des années, ce jour anniversaire de la journée mondiale de l'eau, le principe a également été appliqué aux entrées et au

plat principal. En effet, le poulet vaillé d'auge cuit au cidre a été servi en mode « kebab » accompagné de champignons et

d'une sauce au camembert. Christophe Denise, toujours en mode ébullition, n'hésite pas à sortir des sentiers battus pour

## Les Andelys. Un succès pour la soirée orientale

→ Samedi 11 mars, l'association « Les rêves de Théo » organisait une soirée orientale à la salle des fêtes des Andelys. La soirée a été un véritable succès, avec une ambiance festive et conviviale, et des plats orientaux délicieux préparés par des



## PROMOS et SERVICES

AU SERVICE DES PARTICULIERS ET COLLECTIVITÉS

- Pose de clôtures
- Nettoyage de rivières
- Élagage et abattage (toutes hauteurs)
- Débroussaillage
- Ramassage des déchets verts

